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Aos vinte e nove dias do mês de março de dois mil e doze, às 17h15min horas na sala nº. 1 

131 da ESAG reuniu-se extraordinariamente o Departamento de Administração Empresarial 2 

da ESAG, com as seguintes presenças: Clerilei A. Bier, Dannyela da Cunha Lemos, Denise 3 

Pinheiro, Eduardo Trauer, Fabiano M. Raupp, Fábio Pugliesi, Felipe E. K. Gontijo, Francisco 4 

de Resende Baima, Isabela Regina F. Muller, Jane Iara P. da Costa, Jorge Henrique da 5 

Silva, José Luiz Fonseca da Silva Filho, Julíbio D. Ardigo, Leandro da C. Schmitz, Lucas da 6 

Rocha, Luiz Felipe Falcão, Maria Aparecida Pascale, Marcelo R. Martins, Marli Dias de 7 

Souza Pinto, Nério Amboni, Octavio Renê Lebarbenchon Neto, Rafael Tezza, Ricardo Kenji, 8 

Ruth F. R. Rossi, Omar Said Omar e Thiago Bratti Schmidt. Ausências justificadas: André 9 

Luiz Campos de Andrade, Carlos Eduardo F. da Cunha, Everton Luis Pellizzaro de L. 10 

Cancellier, Fabiano M. Raupp, Giselle M. Kersten, Graziela D. Alperstedt, Janaína L. 11 

Schmitz, Jovane M. Azevedo, Mário César B. Moraes e Taís Baumgarten Carvalho. À 12 

disposição: Carlos Roberto De Rolt, Marcus Tomasi e Raimundo Zumblick. Ausentes: 13 

Adrián Sánchez Abraham, Alberto R. Junior, Eduardo Jara, Giuliano B. Wolf, Júlio da Silva 14 

Dias, Luis G. M. Monteiro, Maria Cristina F. Alves Zambon, Paulo Henrique Simon, Paulo 15 

Sérgio de M. Bastos, Reinaldo de Almeida Coelho e Ronaldo V. Canali. Licença-prêmio: 16 

Constantino Assis. 1. Ata da Reunião Anterior. Colocada em discussão a ata foi aprovada 17 

por unanimidade. 2. Inclusão em Pauta: a) Solicitação de inclusão de docente no 18 

Programa de Extensão, PMO ESAG. Interessado Leandro Costa Schmitz. Relatora Profª 19 

Denise Pinheiro. b) PRODIP da  Profª  Jane Iara Pereira Costa. VII EGEPE – Encontro de 20 

Estudos de Empreendedorismo e Gestão de Pequenas Empresas – 28 a 30 de março de 21 

2012 – em Florianópolis/SC. Artigo: “Site de compras coletivas: inovação e ousadia no 22 

comércio eletrônico”.  Aprovado Ad Referendum - Relatora Profª Isabela Regina Fornari 23 

Müller. c) Solicitação de afastamento da Profº Leandro Costa Schmitz. Relatora Profª 24 

Isabela Regina Fornari Müller. d) Solicitação de afastamento da Profª Janaína Lopes 25 

Schmitz. Relatora Profª Isabela Regina Fornari Müller. e) Solicitação de Apoio à 26 

apresentação de Artigo. Interessado Profº Paulo Henrique Simon. Evento: VI Reunión 27 

Internacional de Gestión de Investigación y Desarrollo, em |Medellín – Colombia nos dias 23 28 

a 26 de maio de 2012. Artigos “Sistema de Gobernanza em Asentamientos de las 29 

Zonas Rurales em Santa Catarina: resultados parciales de La investigação e Sistema 30 

de Gobernanza em Asentamientos de las Zonas Rurales em Santa Catarina: 31 

fundamentos teóricos”. Relatora Profª Isabela Regina Fornari Müller. 3. Progressão por 32 

Desempenho/ abril 2012. Solicitação dos professores: Adrián Sánches Abraham, Alberto 33 

Russi Junior, Carlos Roberto de Rolt, Clerilei Aparecida, Francisco de Resende Baima, 34 

Graziela Dias Alpersted, Jane Iara Pereira da Costa, Julíbio David Ardigo, Julio da Silva 35 

Dias, Marccelo R. Martins, Mario Cesar Barreto Moraes, Nério Amboni, Paulo H. Simon, 36 
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Octávio René Lebarbenchon Neto. Relator Profº Leandro Costa Schmitz. O relator informou 1 

que apenas no caso do professor Alberto Russi deveria ser feita a assinatura de um 2 

documento e anexado o comprovante de orientações de estágio. O Prof. Nério informou 3 

que, neste caso, caberia à Coordenação de Estágios emitir uma declaração constando que 4 

nenhum orientando foi encaminhado ao referido professor, pois o mesmo não apresentou 5 

demanda. O parecer do relator pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado 6 

por unanimidade. 4. PRODIP do Profº Fabiano Maurry Raupp. 9th CONTECSI - 7 

Internacional Conference on Information Systems and Technology Management. O evento 8 

ocorrerá de 30 de maio a 01 de junho de 2012, São Paulo. Artigos a serem apresentados: 9 

“Portais Eletrônicos de Câmaras Localizadas em Pequenos Municípios Catarinenses: Murais 10 

Eletrônicos ou Promotores de Construção da Prestação de Contas, Transparência e 11 

Participação?”, e “Possibilidades de Participação no Legislativo Municipal por meio de 12 

Portais Eletrônicos”. Aprovado “Ad referendum”. Relatora Profª Isabela Regina Fornari 13 

Müller. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado 14 

por unanimidade. 5. Solicitação de afastamento da Profª Maria Cristina F. Alves 15 

Zambon. Relatora Profª Jane Pereira da Costa. O parecer da relatora pela aprovação foi 16 

colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. A Prof.ª Maria Cristina 17 

agradeceu o apoio da Prof.ª Jane, que cedeu uma de suas aulas para que seja feita a 18 

reposição da aula aos alunos. 6. GDI. Interessada Profª Isabela Regina Fornari Müller. 19 

Relator Profº Nério Amboni. O parecer do relator pela aprovação foi colocado em discussão, 20 

sendo aprovado por unanimidade. 7. Estágio Supervisionado. Novo procedimento 21 

relacionado ao plano de estágio - Relatora Prof.ª Maria Aparecida Pascale. A relatora 22 

informou que o novo plano, oriundo de uma série de discussões no último semestre, já foi 23 

divulgado via e-mail. Trata-se de um documento que condensa diversos outros documentos 24 

de uma forma mais simplificada e clara. Como exemplo do que é adotado na UFSC, o 25 

processo se tornará mais prático e ágil. O Prof. Octávio sugere que se encontre um local 26 

mais adequado para a ação de orientação. Sugere que seja criado um local específico para 27 

tal, com uma mesa maior e uma estrutura mais adequada. Atualmente está falta gera 28 

incômodo tanto aos alunos quanto aos orientadores. O Prof. Nério chamou a atenção para 29 

que seja cobrado do aluno que, assim que receba o aceite do orientador, compareça o mais 30 

breve possível à Coordenadoria de Estágios para formalizar a orientação. O representante 31 

discente Jorge, parabenizou a comissão pelo trabalho e agradeceu em nome dos alunos por 32 

esta melhoria no processo de estágio. 8. Solicitação de inclusão de docente no 33 

Programa de Extensão, PMO ESAG. Interessado Leandro Costa Schmitz. Relatora Profª 34 

Denise Pinheiro. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo 35 

aprovado por unanimidade. O Prof. Nério sugeriu que seja discutida a adoção de um novo 36 
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layout físico entre o LABTIC, o PMO e o LABGES. Segundo o Prof. Nério, atualmente temos 1 

ensino, pesquisa e extensão todos em apenas um ambiente, o que em sua opinião, gera 2 

certa confusão. O Prof. Júlibio defendeu que não há problemas quanto a espaço físico, 3 

sendo que um projeto complementa o outro, o que acontece é que eles são legalmente 4 

separados para que seja favorecida a captação de recursos, observada as peculiaridades 5 

de cada projeto. 9. PRODIP da Profª  Jane Iara Pereira Costa. VII EGEPE – Encontro de 6 

Estudos de Empreendedorismo e Gestão de Pequenas Empresas – 28 a 30 de março de 7 

2012 – em Florianópolis/SC. Artigo: “Site de compras coletivas: inovação e ousadia no 8 

comércio eletrônico”.  Aprovado Ad Referendum - Relatora Profª Isabela Regina Fornari 9 

Müller. O parecer da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado 10 

por unanimidade. 10. Solicitação de afastamento da Profº Leandro Costa Schmitz. 11 

Relatora Profª Isabela Regina Fornari Müller. O parecer da relatora pela aprovação foi 12 

colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 11. Solicitação de afastamento 13 

da Profª Janaína Lopes Schmitz. Relatora Profª Isabela Regina Fornari Müller. O parecer 14 

da relatora pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 15 

12. Solicitação de Apoio a apresentação de Artigo. Interessado Profº Paulo Henrique 16 

Simon. Evento: VI Reunión Internacional de Gestión de Investigación y Desarrollo, em 17 

|Medellín – Colombia nos dias 23 a 26 de maio de 2012. Artigos “Sistema de 18 

Gobernanza em Asentamientos de las Zonas Rurales em Santa Catarina: resultados 19 

parciales de La investigação e Sistema de Gobernanza em Asentamientos de las 20 

Zonas Rurales em Santa Catarina: fundamentos teóricos”. Relatora Profª Isabela Regina 21 

Fornari Müller. A Prof.ª Jane observou que diversos pedidos estão sendo negados por 22 

meros detalhes burocráticos no registro do projeto. Neste sentido, o Prof. Sérgio Bitencourt 23 

orientou que o professor solicitante especifique melhor o tipo de apoio que deseja, como por 24 

exemplo, passagem, hospedagem, etc. Referente a esta dificuldade em se conseguir o 25 

apoio à divulgação de artigos, o Prof. Julíbio considera que criamos tantas regras que 26 

acabamos prejudicando os fluxos mais básicos de nossa instituição de ensino. O Prof. 27 

Nério, por sua vez, afirma que os fluxos se perderam. Quando a pesquisa implica PRODIP, 28 

deve ser criada junto a Direção de Pesquisa e seguir para aprovação do DAE. Agora, caso a 29 

pesquisa não envolva o PRODIP, ela pode ser aprovada diretamente junto ao 30 

Departamento, porém, neste caso não são garantidos recursos ao projeto. Segundo o Prof. 31 

Nério, devemos sempre incentivar o desenvolvimento das pesquisas que façam parte das 32 

linhas já existentes e que sejam pertinentes aos objetivos do curso. O Prof. Nério destacou 33 

ainda que o evento envolvido no pedido é classificado qualis CAPES. O parecer da relatora 34 

pela aprovação foi colocado em discussão, sendo aprovado por unanimidade. 13. Outros 35 

Assuntos: a) Projeto interdisciplinar. A Prof.ª Isabela informou que o primeiro e segundo 36 
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termo tem avançado bastante com seus projetos interdisciplinares. Porém, solicita que os 1 

professores do terceiro e quarto termo tenham mais atenção com o projeto interdisciplinar. A 2 

Prof.ª Isabela reforçou ainda que os alunos que cursam apenas uma disciplina devem 3 

receber um trabalho diferenciado. Neste sentido, destaca que teremos que gerenciar as 4 

exceções. Nada mais havendo a tratar, foi a presente reunião encerrada, da qual eu Thiago 5 

Bratti Schmidt, funcionário do Departamento de Administração Empresarial lavrei a presente 6 

ata, que depois de aprovada, será assinada por todos os presentes. Florianópolis, 29 de 7 

março de 2012. 8 

 


